



CUERPO DE BOMBEROS DE ÑUÑOA

Ñuñoa · La Reina · Macul · Peñalolén · La Florida

PROYECTO CUERPO DE BOMBEROS DE ÑUÑOA UN BOMBERO, UN UNIFORME

RESUMEN

Este proyecto denominado "Un Bombero, Un Uniforme", tiene por fin disponer de financiamiento, con recursos económicos provenientes de los ingresos del año 2020 de CHILEDAR, para la adquisición de un equipamiento de protección personal a cada nuevo voluntario que ingrese al Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa.

INTRODUCCIÓN

La nuestra es una institución orgullosa y cuidadosa de su joven historia y de sus tradiciones, consiguiendo, entre sus miembros, un ambiente notable de camaradería y de empatía por la comunidad a la cual servimos.

El nuestro es un servicio voluntario. Quién no está convencido del valor de ayudar a los demás arriesgándolo todo y sin recibir nada a cambio, claramente, no comparte los principios básicos de nuestra organización.

El Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa tiene una característica muy especial: un gran apoyo familiar a nuestra actividad, que se consigue con una tremenda generosidad no solo del voluntario sino de todo su grupo más cercano. Esta es una característica que se debe conservar, fomentando la atracción que generan sus sólidas raíces, sobre todo entre los hombres y mujeres más jóvenes.

El Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa, ha forjado precisamente una mística entre su equipo bajo el lema: "Estamos Alerta" y, como institución, se pone a la vanguardia en capacitación, tecnología, vehículos, equipos y herramientas y protección personal, tanto para el combate de incendios como la asistencia de accidentados en cualquier tipo de emergencias.

OBJETIVO

El presente proyecto considera la entrega de un equipo completo de protección personal, como una manera de motivar a los que recién se incorporan a nuestras filas, en nuestra permanente búsqueda de formas de expresar la total integración de los nuevos bomberos, desde el momento de prestar juramento como Voluntario del Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa.

La idea es que, cada vez que ingrese un nuevo Voluntario, las Compañías lo informen previamente a Comandancia, de manera que el Consejo de Oficiales



CUERPO DE BOMBEROS DE ÑUÑOA

Ñuñoa · La Reina · Macul · Peñalolén · La Florida

Generales o el Directorio, pueda designar a alguno de sus miembros para hacerse presente en la sesión de Compañía, acto o ceremonia de juramento y poder realizar la entrega en forma oficial y solemne de los elementos asignados, creando una identificación del nuevo voluntario con la institución.

Entonces, en la consecución de este nuevo objetivo, se procura contar con la debida asistencia financiera que logre la sustentación de esta iniciativa en el tiempo.

En materia de financiamiento de otros proyectos, diversas iniciativas de ayuda han marcado nuestra historia escrita a lo largo de casi 87 años de existencia y, en este nuevo desafío confiamos que seremos capaces de mantener la consigna y el nivel de colaboración estratégica.

PROPUESTA FINANCIERA.

El equipamiento de protección personal completo considera:

Casco Estructural	Valor actual \$75.000.-
Esclavina	Valor actual \$10.000.-
Guante Normado	Valor actual \$25.000.-
Uniforme Normado	Valor actual \$250.000.-
Botas de Cuero	Valor actual \$98.000.-

Por consiguiente, el costo de equipamiento por voluntario sería \$458.000 de acuerdo a los valores actuales de la Junta Nacional.

Con los implementos anteriores, también se estaría dando cumplimiento a las políticas de protección personal vigentes en la institución.

Siendo 63 el promedio de ingreso de nuevos voluntarios los últimos 3 años, alcanzando 83 integrantes el año 2019, una proyección optimista, para efectos de calcular el financiamiento comprometido, será de 100 nuevos integrantes por año.

Lo anterior nos llevaría a un gasto anual máximo en EPP para nuevos voluntarios, equivalente a \$50.380.000, considerando que los valores señalados anteriormente pudieran aumentar en un 10% producto del alza del dólar.

DENIS COHN MALSCHAFSKY
SUPERINTENDENTE

Ñuñoa, 4 de febrero de 2020